TALCAHUANO, Noviembre 16 de 1973.-

Señor JOSE ROBERTO ALEGRIA GODOY SECCION BOTE ISLA QUIRIQUINA.-

QUERIDO AMOR:

deseo que te encuentres bien de salud (física), y como de costumbre, todos deseando que pronto estemos juntos y reorganicemos nuestro hogar. Podría contarte tantas cosas, desde luego son sin importancia, pero lo haré, cuando estés de regreso junto a nuestras pequeñas hijitas.

El otro día, me acordé cuando lefamos poesías, y se me vino a la memoria: En el silencio azul lleno de barcos, sólo tu rostro vive. En el mar de la tarde el día muere, eres tú más bello cuando estoy más triste. De todos estos detalles me acuerdo, tú sabes que la ociocidad es madre de todos los vicios, y cuando no tengo pega en casa, vivo de recuerdos.

Te cuento que compré unos regalitos para Cristina, es algo sen cillo pero práctico. Le diré que tú me dijiste que lo comprara, se trata de un lápiz pasta, en madera, tallado y con una cabeza de chinito, es muy boni to. Además, de una cajita de bombones, globo y un gatito de goma. En fín, el regalo no es muy lujoso, pero no importa, ella entiende. Se me olvidaba, que la Patito va a celebrar su cumpleaños, junto con su hermana, o sea, que compré todo doble.

Cariño, me imagino que estarás preocupado por la situación de tu trabajo, pero al respecto, te puedo informar que yo sé tanto como tú.

O sea, no tengo idea de nada. Estimo que por el momento debemos dejar de la do el asunto, porque dadas las circunstancias, ni tú ni yo, podemos hacer nada ¿ No te parece ? Desde luego, que anímicamente debemos estar prepara dos. Como te dije en una carta anterior, esto se puede ver con calma una vez que sepamos a qué atenernos. Sobre trabajo, no tengo problemas de ninguna clase, al contrario, me he preocupado de trabajar más en casa, y en el aspecto de alimentación, no tenemos problemas, no habrá abundancia, pero lo esencial, no falta.

Otra cosa, esta semana no pude enviarte ropa, debido a que el paquete que mandaste, ha sido imposible retirarlo antes, pues el sr. Capellán no estaba en Talcahuano, y no podían entregar nada. Creo que ahora lle gó, y podré retirarlo, al enviarte esto. Por favor, cuando escribas a la Puerta de los Leones, mandame a decir si recibiste lo de ahora: limones, naranjas, Ihuevos de campo, tomates, revistas puzzles 3, una antolo gía de novelas policiales, toalla, Icalcetines, 2 slips, agua velva, libro blanco, un queque de pumpleanos y to traje de barno.

Manda a decir si necesitas zapatos, o alguna otra cosa, para prepararlo dentro de la semana y enviarlo el viernes próximo. Ojalá, que salieras antes, porque parece pesadilla estar separados tanto tiempo. Paciencia, paciencia, sabré esperar porque la soledad me ha ayudado a pensar mucho sobre nosotros, sobre el futuro de nuestras hijitas, y no desespero porque siempre soñamos darle educación y todo lo que nosotros no tuvimos Ahora, que tú estás en la isla, mis hijitas en el campo, y yo trabajando sola, he aprendido a valorar realmente mi familia, lo nuestro. Ahora más que nunca, tengo fe en tí y confianza que seguiremos esperándote porque estoy segura que pronto estarás junto a nosotros.

Las ħijas te envían cartas, toda la gente de Río Claro mandan saludos y cariños, que no te preocupes dice Nena que las niñas están bien. Esperaré respuesta, abrazos y besos por montomes de tu vieja.

Todo eres Tú.